

Führerschein- verlängerung Klasse C/D



Was ist die Führerscheinverlängerung C und D?

Zur Verlängerung einer bestehenden Fahrerlaubnis der Klasse C und D „LKW-Führerschein“ ist alle fünf Jahre eine ärztliche Untersuchung gesetzlich vorgeschrieben. Sie dient ihrer Sicherheit und der Sicherheit von anderen Verkehrsteilnehmern. Die Untersuchung beinhaltet das ärztliche Gespräch, eine körperliche Untersuchung sowie die Bestimmung gewisser Laborwerte. Zum Einsparen der Laborkosten empfehle ich, vor der Untersuchung zur Führerscheinverlängerung, einen Termin zur Gesundheitsuntersuchung („checkup“) zu vereinbaren. Zusätzlich sollte eine separate Untersuchung durch einen Augenarzt erfolgen. Bestehende oder neu erkannte, für die Fahrtauglichkeit relevante Erkrankungen, bedürfen weiterer Abklärung und ggf. einer Behandlung. Über die Fahrerlaubnis entscheidet abschließend die Fahrerlaubnisbehörde.